
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

     あけましておめでとうございます。昨年は、マイナンバー               

カードの導入で皆様のご協力をいただき、誠にありがとう

ございました。情報通信技術の活用により、便利になって

いくのは良いことですね。しかし多くの事をこなさなければ

ならなくなって大変になるのかもしれません。 

さて今年の青山病院は、当院の理念である、地域から

信頼できる医療を提供し続けられるよう、人員の充実と設備

の強化に力を入れてまいりたいと考えています。 

世間ではインフルエンザが猛威を振るっていますが、まだコロナも無くなって

いません。どうぞ皆様お気を付けください。よい一年になりますよう祈念し、年初

のご挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお願い申し上げます。 
 

新年のご挨拶 
院長 大村 泰 

 

感染拡大を防ぐため 

皆さんご協力をお願いします。 

 いつも本館１階は四季折々の 

花があります。 

見ているだけで幸せな気分に 

なります！ 

ご厚意に感謝です。 

今年も編集部員一丸となり 

青山だよりを作成したいと 

思います。 

よろしくお願いいたします 


